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         Hannover, 03.03.2011 

Frau Christine Ranke-Heck  
Bezirksbürgermeisterin  
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
18.62.08 
 
 
A n f r a g e    gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt  

Hannover in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
Döhren-Wülfel am 17.03.2011 

 
Wiederherstellung des Straßenbelages in der Bernwardstraße 

 
Die Verwaltung hat mit Antwort auf die Anfrage der CDU-Fraktion zu Drucksache Nr. 15-
0144/2009 „Straßenbelag in der Bernwardstraße“ mitgeteilt, dass im Anschluss an die Baumaßna-
men in der Fiedelerstraße voraussichtlich 2010, weitere Leitungsarbeiten der Stadtentwässerung in 
der Bernwardstraße begonnen und nach Beendigung der Straßenbelag endgültig wiederhergestellt 
werden soll.  
Die Grunderneuerung der Fiedelerstraße wurde bereits in 2010 abgeschlossen und der örtliche Ver-
kehr wird nicht mehr durch die Bernwardstraße umgeleitet. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Ist es noch immer geplant die Leitungsarbeiten der Stadtentwässerung in der Bernwardstra-
ße durchzuführen? 
 
Wenn ja, wann kann mit dem Baubeginn gerechnet werden und über welchen Zeitraum wer-
den die Leitungsarbeiten andauern? 
Wenn nein, weshalb werden die Leitungsarbeiten entgegen der Antwort der Verwaltung auf 
o. g. Drucksache Nr. 15-0144/2009 nicht durchgeführt? 

 
2. Ist es noch immer geplant den Straßenbelag in der Bernwardstraße im Abschnitt von der 

Hildesheimerstraße bis zur Cäcilienstraße endgültig wiederherzustellen? 
 
Wenn ja, wann kann mit dem Baubeginn gerechnet werden und über welchen Zeitraum wer-
den die Bauarbeiten andauern? 
Wenn nein, weshalb werden die Bauarbeiten zur Wiederherstellung des Straßenbelages in 
der Bernwardstraße nicht durchgeführt? 

 
 
 



Gabriele Jakob 
Fraktionsvorsitzende 


